



CAPS INVITA A LA COMUNIDAD A CUIDAR SU SALUD MENTAL

Brindan prestaciones gratuitas en Centro de Atención Psicológica UST

Un llamado a informarse sobre los servicios que brinda el Centro de Atención Psicológica de la Universidad Santo Tomás, realizó la coordinadora y los estudiantes de 5° año de la carrera de Psicología que realizan los diagnósticos e intervenciones, para que vecinos y vecinas del sector puedan recibir una atención psicológica de calidad y de forma gratuita.

Próximo a cumplir 20 años en la ciudad, el Centro de Atención Psicológica es parte de la Clínica Comunitaria, un programa de vinculación con el medio desplegado a nivel nacional por la Universidad Santo Tomás, con el fin de acercar la salud mental a la comunidad, brindando un espacio adecuado y acorde a las necesidades de los usuarios que reci-

ben atención en este recinto.

En ese sentido la psicóloga y magister en Psicología Clínica, Stephanie García, coordinadora del CAPS, señaló que “este centro entrega atención psicológica gratuita a niños mayores de 6 años, jóvenes y adultos que lo requieran, lo que se evalúa previo a través de una entrevista personalizada,

contemplando una evaluación diagnóstica y tratamiento, salvo en aquellos casos en que se trate de algún tratamiento recomendado por un psiquiatra”, agregando que “también se realizan intervenciones grupales, para parejas o familias que así lo requieran”.

El centro está ubicado en avenida Iquique N° 3991, Antofagasta. 📍